



Señala Moreira que su partido respalda a México, pero no se han acercado a ellos

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez**, señaló que su partido respalda a México, pero a pesar de los constantes llamados a la unidad que han lanzado desde oficialismo, nadie se ha acercado a ellos y no saben qué estrategia van a tomar, asimismo, rechazó que sea en una asamblea popular hasta dentro de 5 días cuando el problema es hoy. “En mi perspectiva lo que debiera de hacer el gobierno de una nación, no de un partido, una gran reflexión donde se convoque a los opositores, no solamente a los partidos políticos y con las fuerzas de las Cámaras”, declaró Moreira.

<https://drive.google.com/file/d/1dJzqFJl4nvDZM0cekATezr8N0zuHUX9h/view>